



Chavannes-près-Renens - Centre sportif

Terrain synthétique

Description

Le terrain de football en gazon synthétique de Chavannes-près-Renens a été réalisé par Realsport en 2007 pour la Ville de Lausanne. Après 17 ans de bons et loyaux services, le terrain a été remplacé par une nouvelle surface intégrant les dernières innovations.

La Ville de Lausanne a mis à disposition de ses sportifs des terrains de football en gazon synthétique avec des gazon PUR sans remplissage de type Hockey sur gazon, mais pas très apprécié des footballeurs. En 2004, le premier terrain de 3ème génération a été réalisé par la Ville de Lausanne à Vennes. Ce terrain était rempli de granulats de gomme recyclée, les caractéristiques sportives étaient au rendez-vous et, les utilisateurs trouvaient sur ces nouvelles surfaces les caractéristiques de jeux recherchés pour leur sport. Jusqu'en 2007, 3 terrains sont réalisés à Lausanne avec un remplissage de gomme

En 2015, de nouveaux projets de surfaces synthétiques pour le football ont été planifiés; le terrain de Boveresse est passé de pelouse naturelle à synthétique. Dans un souci de respect de l'environnement et de limitation de la propagation de microplastiques dans l'environnement, les nouveaux projets de la Ville de Lausanne ont été réalisés avec un remplissage de liège 100% naturel. Ce nouveau matériau de remplissage offre de nombreux avantages, écologiques, réduction de la chaleur, qualité sportive, simple à recycler. En 2013, Realsport propose le remplissage de liège pour la Ville de Genève. Depuis, c'est plus de 100 terrains qui ont été réalisés en Suisse avec du liège... le recul et l'expérience sont uniques.

Dans certaines conditions, notamment lors de fortes précipitations précédées de périodes sèches, les terrains synthétiques ne peuvent absorber la totalité des eaux de précipitation et une montée en charge du gazon synthétique est possible. Le remplissage de liège peut alors se mettre en flottaison ce qui peut engendrer des coûts non prévus de remise en état du terrain. Afin d'éviter ce problème, aujourd'hui bien connu en Suisse, un remplissage innovant a été proposé: La rafle de maïs ! Ce remplissage regroupe les avantages du liège mais ne flotte pas, il est donc beaucoup moins sensible aux fortes précipitations que l'on connaît en été.

Le nouveau terrain de Chavannes-près-Renens a été rempli au moyen de rafle de maïs, comme pratiquement tous les terrains réalisés en 2024 par Realsport. Ce nouveau remplissage PureGrain fait l'unanimité auprès des sportifs et des responsables de l'entretien. Le terrain de Chavannes-près-Renens a été amélioré d'un système d'arrosage moderne équipé des nouveaux arroseurs VP3, les plus efficaces et fiables du marché, le système de drainage a été contrôlé, curé et complété, les clôtures ainsi que les engins de sports modernisés.

Cette nouvelle réalisation est maintenant prête à offrir une qualité de jeux parfaite aux utilisateurs tout en limitant au minimum les frais d'entretien de la surface

Bon match !

Adresse et localisation

Centre sportif

Chemin de Praz-Véguey, 1022 Chavannes-près-Renens, Suisse

Travaux

Date d'ouverture du chantier : 10.06.2024

Contacts

Maître d'ouvrage

Ville de Lausanne - Service des sports

Case postale 243

1000 Lausanne 18

